

MANUEL PALOMAR SANZ

RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE

Digitalización e investigación

La Universidad de Alicante vive este arranque del curso escolar con la necesidad de continuar con la apuesta por la digitalización. Al respecto y debido al impacto de la Covid-19, la UA se ha adaptado a una enseñanza dual donde la preferencia es que sea presencial pero que cuenta con todos los mecanismos tecnológicos para desdoblarse y ofrecerla de forma online si la situación lo requiere. «Dual, híbrida o mixta, hablamos de modalidades online-offline que puedan aplicarse a escenarios de máxima o mínima presencialidad», señaló el rector alicantino. Para ello, el campus de la UA ha realizado una inversión de dos millones de euros para equipar las 470 aulas del campus con tecnología que permita seguir las clases por internet. Además, la UA va a seguir apostando por la I+D+i A, por lo que, según ha señalado, es determinante garantizar «un protocolo que permita continuar con la investigación de forma segura». Especialmente aquella que, por precisar de laboratorios o instrumental específico, «no puede realizarse confinados».

